

Pressemitteilung, 24. Januar 2020

Konzertabsage

Konzertabsage: James Arthur, Freitag 24.01.2020, X-Tra Zürich

Wir bedauern ausserordentlich das Konzert von James Arthur heute Abend, 24. Januar 2020 im X-Tra Zürich absagen zu müssen. James Arthur ist aus gesundheitlichen Gründen leider nicht in der Lage das heutige Konzert zu spielen.

Ticketkäufer werden gebeten, sich für die Rückerstattung des Kaufpreises an die Vorverkaufsstelle zu wenden, an welcher sie das Ticket erworben haben.

Wir bedauern diese Absage sehr und bitten alle Fans und Konzertbesucher um Verständnis. James Arthur wünschen wir alles Gute und eine schnelle Genesung.

Weitere Informationen:

Abgesagte Show: Freitag, 24. Januar 2020, 20.00 Uhr

Ort: X-Tra Zürich

Es wird KEIN Verschiebedatum geben

Veranstalter

abc Production AG, Schaffhauserstrasse 134, 8152 Opfikon-Glattbrugg

Tel.: +41 44 802 11 11, info@abc-production.ch, www.abc-production.ch